

# Cricket

Über Cricket sprach Trainer Ali Raza. „Die Saison 2017 in der Regionalliga Süd des Bayerischen Cricketverbandes konnte von der sehr jungen Mannschaft, die sich aus Spielern aus Pakistan und Afghanistan im Alter zwischen 16 und 26 Jahren zusammensetzt, mit einem sehr guten 3. Tabellenplatz abgeschlossen werden.“ In die neue Saison 2018 sei man diesmal in der Regionalliga Nord gestartet.

Zur Unterstützung der Integration werden Britta Schätszel von Startklar Soziale Arbeit und die Max-Aicher-Stiftung unter Koordination von Mag. Gabriele Bauer-Stadler ab dem 26. April dem Cricket-Team in Kirchanschöring Deutschkurse anbieten.

Zudem seien die Cricketspieler bereit, ein ehrenamtliches Engagement im Verein zu übernehmen, hieß es. Jeder Interessierte sei willkommen, als Spieler mitzumachen oder als Zuschauer bei den Spielen oder beim Training dabei zu sein. Training als auch Heimspiele finden auf dem alten Sportplatz in Pietling statt.

## Kegeln

Mannschaft auf Platz 8 der Bezirksliga A, die 2. Mannschaft auf Platz 4 der Kreisklasse A und die 3. Mannschaft kämpfe auf Platz 2 der Kreisklasse B. „Bernhard Meixner hat es auf Rang 3 beim Bezirksvorentscheid gebracht und sich damit für die Oberbayerische Meisterschaft qualifiziert.“ Gemeindemeister im Kegeln 2017 seien Martha Straßer, Sepp Vogenberger und Sebastian Struttrucker (Jugend) geworden. Im Tischkegeln, das unter 40 Mannschaften ausgetragen worden ist, holten sich Sebastian Brüderl und Inge Seidl den Titel des Gemeindemeisters.

## Aerobic/Damenturnen

Die Abteilung Aerobic mit Franziska Hager an der Spitze trainiert immer montags von 18.30 bis 20 Uhr in der Schulturnhalle. Allerdings ist nach den Osterferien erst mal Pause, sodass es voraussichtlich erst im September weitergeht. Das Damenturnen, das ebenfalls von Franziska Hager geleitet wird, geht immer dienstags von 20 Uhr bis 21 Uhr in der Schulturnhalle über die Bühne. Die Damengruppe mit ihren 15 bis 20 Frauen turnt noch bis Ende Mai und legt dann bis etwa Mitte September eine